

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red rectangular background.

**Jalin Silaturahmi dan Membangun
Persaudaraan, Satgas Yonif 512/QY
Sambangi Rumah-rumah Warga dan Bagikan
Sembako.**

Dony Numberi - PAPUA.IWO.OR.ID

Nov 25, 2024 - 15:41



Ubrub, Kabupaten Keerom, Papua – Dalam rangka mempererat tali silaturahmi dan kekeluargaan, personel Pos Ubrub Satgas Yonif 512/QY melaksanakan kegiatan sosial dengan menyambangi rumah-rumah warga di Kampung Ubrub, Distrik Web, Kabupaten Keerom, Papua. Kegiatan ini ditujukan untuk membangun kedekatan dengan masyarakat sekaligus membantu meringankan beban ekonomi melalui pembagian sembako. Senin, (24/11/2024).

Dankipur Pos Ubrub, Lettu Inf Hendry Nardi Wibowo menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian Satgas Yonif 512/QY terhadap masyarakat di sekitar wilayah tugas.

"Kami ingin hadir di tengah-tengah masyarakat, selain melaksanakan tugas pengamanan perbatasan wilayah RI – PNG , tetapi juga sebagai saudara yang peduli dan siap membantu," ujarnya.

Salah satu warga yang menerima kunjungan, Bapak Darius Debem, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas perhatian dan bantuan yang diberikan oleh Satgas Yonif 512/QY.

"Saya sangat berterima kasih kepada bapak-bapak TNI yang datang ke rumah kami dan memberikan sembako. Ini sangat membantu keluarga kami, terutama dalam memenuhi kebutuhan sehari-hari," ucapnya dengan penuh haru.

Dalam kegiatan ini, personel Satgas Yonif 512/QY juga memanfaatkan momen untuk berdialog langsung dengan warga, mendengarkan keluhan dan harapan, serta memberikan semangat agar tetap optimis menghadapi tantangan hidup.

Kegiatan sosial ini menjadi salah satu program rutin Satgas Yonif 512/QY selama bertugas, dengan harapan dapat terus menciptakan hubungan yang harmonis antara Satgas Yonif 512/QY dan masyarakat, serta mendukung terciptanya situasi yang aman dan damai di wilayah penugasan.